

BAYERISCHE DEMENZWOCHE

19. – 26. September 2025

Der Pflegestützpunkt Weilheim-Schongau beteiligt sich als Veranstalterin an der Bayerischen Demenzwoche:

digiDEM Bayern Demenz-Screeningtag Schongau 22.09.2025, 10:00 Uhr – 16:00 Uhr

Seniorenfachstelle des Landkreises Weilheim-Schongau
digiDEM Bayern und Projektassistentin Regina Carbone

Das Digitale Demenzregister Bayern (digiDEM Bayern) und Projektassistentin Regina Carbone laden am 22.09.2025 zum [kostenfreien Demenz-Screening in Schongau](#) ein.

Das Testangebot richtet sich an Menschen ab 65 Jahren, die bei sich selbst eine Verschlechterung des Gedächtnisses wahrgenommen oder bei denen nahestehende Personen ein Nachlassen der geistigen Leistungsfähigkeit bemerkt haben.

Der Gedächtnistest ersetzt keine umfassende ärztliche Diagnose, liefert aber erste Hinweise darauf, ob eine weitere ärztliche Abklärung notwendig und sinnvoll ist. Der Test selbst dauert rund 15 Minuten und wird in einem geschützten Rahmen vorgenommen. Interessierte, die beim Sehen und Hören eingeschränkt sind, werden dringend darum gebeten, ihre Seh- und Hörhilfen mitzubringen. Ohne diese Hilfsmittel kann der Gedächtnistest nicht durchgeführt werden.

Das Projekt digiDEM Bayern wird durch das Bayerische Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention (StMGP) gefördert.

[Eine Anmeldung](#) ist telefonisch bei Regina Carbone unter 0163 4410537 oder per E-Mail unter rc68@web.de möglich.

Kinofilm „The Father“ mit anschließende Diskussion

**Schongau 22.09.2025, 17:00 Uhr
Münzstr. 48, Turmsaal II. Stock**

**Kloster Polling 23.09.2025, 17:00 Uhr
Kirchplatz 3, Tassilosaal, I. Stock**

"The Father" zeigt das Dilemma des 80-jährigen Anthony (Anthony Hopkins) der überzeugt ist, noch ganz gut klarzukommen. Doch seine Demenz schreitet unaufhaltsam fort. Seine Tochter Anne (Olivia Coleman) beobachtet dies mit großer Sorge und organisiert deswegen immer wieder Betreuerinnen. Doch Anthony vergrault alle mit seiner Boshaftigkeit. Ob es Anne gelingen wird, für Ihren Vater so gut wie möglich da zu sein, oder ob sie letztendlich doch scheitern wird, zeigt der Film "The Father" auf eine wunderbare und charmante Weise. Nach der Filmvorführung besteht die Möglichkeit zum Austausch über den Film und über Demenz.

Beide Veranstaltungen sind rollstuhlgerecht.